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POLITICA/1 Il deputato e il candidato al Senato Baretta in visita a Scardovari e al porto di Pila

“Pesca, interventi concreti”
Crivellari: “Nella legislatura riusciti ad applicare la riduzione delle accise sul gasolio”
SCARDOVARI (Porto Tolle) -
Nel corso del tour polesano
del sottosegretario all’Eco -
nomia Pier Paolo Baretta,
candidato al Senato con il
Partito democratico nel col-
legio di Rovigo, non poteva
mancare un incontro con i
rappresentanti del compar-
to della pesca.
Dopo aver visitato, insieme
al candidato del Pd alla Ca-
mera Diego Crivellari, Porto
Pila, il mercato ittico e lo sta-
bulario di Scardovari, Baret-
ta ha dichiarato: “Martinaz -
zoli, politico di razza, diceva
di andare in strada perché la
politica è lì. È ciò che inten-
do fare in questa campagna
elettorale, iniziata con l'im-
pegno di giungere ad una so-
luzione strutturale a favore
del settore della pesca, con-
fermando l'attuazione del
regime contributivo, previ-
sto dall'ultima legge di bi-
lancio”.
“In pochi giorni - ha detto
Baretta - siamo riusciti a
tracciare il percorso che por-
terà a risolvere il nodo della
legge 30/1998, di cui si discu-
te in questi giorni”.
“Confrontandomi con i Mi-
nisteri dell'Agricoltura e del
Lavoro, con Inps e Inail - ha
aggiunto -, ho fatto presente
che la soluzione del 'de mini-
mis', non è idonea. Mi sono
dunque fatto promotore di
una linea che punta a soste-
nere con fermezza, nel con-
fronto con l'Europa, che la
misura non costituisce aiuto
di Stato”.

Agli incontri avvenuti nel
corso della giornata hanno
partecipato, fra gli altri, il
presidente della Cooperativa
Pila Mare Giuliano Zanella-
to, il presidente della Coope-
rativa Pescatori di Pila Giu-
liano Mazzucco, il presiden-

te della Cooperativa Villag-
gio Pescatori Pila Angelo Fa-
brizio Boscolo e il presidente
del Consorzio Cooperative
Pescatori del Polesine Vladi-
miro Mancin.
L’onorevole dem Diego Cri-
vellari ha evidenziato: “I Mi-

nisteri delle Politiche Agri-
cole e del Lavoro hanno reso
noto che, a seguito dell’im -
pegno dei due Ministri Po-
letti e Martina e con la colla-
borazione degli enti coinvol-
ti, è stata individuata una
soluzione per garantire l’at -

tuazione del regime contri-
butivo previsto per il settore
della pesca dall’ultima legge
di bilancio. Un intervento di
legge che toccava un intero
settore ma di rilevante im-
portanza per un territorio
come il Polesine. Ma soprat-

tutto non è stato il solo obiet-
tivo raggiunto, dato che per
il settore della pesca erava-
mo con il Governo riusciti
durante questa legislatura
ad applicare la riduzione del-
le accise sul gasolio.
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TAGLIO DI PO Donati 1500 euro per comprare materiale didattico

Serata di musica e solidarietà
TAGLIO DI PO - Ottimamente riuscita la sera-
ta proposta dall'associazione culturale “Ta -
glio di Po nel cuore” alla sala della musica
dell’istituto comprensivo Maestri di Taglio di
Po. La presentazione del libro di Giorgio Mi-
notti “Per Emilia - Casa Chopin e la vocazione
per la bellezza” unita alle musiche magistral-
mente eseguite al pianoforte (acquistato dal-
la scuola con un generoso contributo da parte
della stessa associazione) da Gessica Reddi e
alle declamazioni di Elena Milani, Silvia Ric-
chi e Marco Ferro, attori della Compagnia In-
stabile Tagliolese, ha riscosso infatti un gran-
de successo presso il caloroso e attento pubbli-
co. L'autore, psicologo, farmacista di profes-

sione, ma da sempre appassionato di arte e di
musica intervistato da Maria Adelaide Avan-
zo ha accompagnato i presenti in un magico
viaggio nella vita e negli affetti del celebre
compositore e pianista polacco. Nell’opera,
Minotti affronta il mistero legato al Notturno
72, scritto da Chopin nel 1827, quando aveva 17
anni, ma pubblicato solo dopo la sua morte
(in realtà il manoscritto non è mai stato tro-
vato), sostenendo la tesi romanzata che Cho-
pin l’avesse composto per la sorella adole-
scente Emilia, stroncata dalla tubercolosi il
10 aprile 1827, e che lo avesse tenuto nascosto
per non far soffrire ancora di più la madre e le
sorelle. La serata, culturalmente di ottimo li-

vello, impeccabilmente organizzata e con-
dotta dalla vicepresidente dell'associazione
Layla Marangoni, si è conclusa con la dona-
zione, sempre da parte dell’associazione cul-
turale “Taglio di Po nel cuore”, all’is titu to
comprensivo, rappresentato dal vice dirigen-

te Mario Marafante, del ricavato della lotteria
di Natale, ben 1.500 euro da utilizzare per
l'acquisto di materiale didattico per gli alunni
delle scuole di Taglio di Po.

A. V.
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POLITICA/2 Gli esponenti del Pd indicano i risultati ottenuti: “C’è molto da fare”

“Agricoltura, taglio di Imu, Irap e Irpef”

Alcuni momenti della visita nel cuore del Delta di Diego Crivellari e Pier Paolo Baretta, che
si sono fermati anche al porto di Pila e al mercato ittico

Un’immagine
dell’incontro
che si è svolto
a Taglio di Po
si è parlato di
agricoltura

La Voce .DELTA 

TAGLIO DI PO- Incontro ieri matti-
na per il candidato al collegio uni-
nominale per la Camera dei depu-
tati Diego Crivellari a Taglio di Po
con le associazione di categoria del
mondo agricolo provinciale. Un
incontro importante ed utile di
ascolto reciproco tra rappresentan-
ti del mondo economico e la rap-
presentanza politica. Il sindaco di
Taglio di Po Siviero ha salutato sia
il candidato Crivellari e sia il candi-
dato all’uninominale del Senato
Pierpaolo Baretta , sottosegretario
uscente al Ministero dell’Econo -
mia e delle Finanze, per la disponi-
bilità dei due politici sempre dimo-
strata in questa legislatura e so-
prattutto per l’intervento impor-
tante al fine del riconoscimento
dello stato di crisi dopo il maltem-
po dell’agosto scorso. “Non abbia-
mo fatto promesse irrealizzabili -
ha detto Crivellari in linea con il
Sottosegretario - ma abbiamo rea-
lizzato fatti concreti, taglio imu
irap irpef agricola, investimenti

nel settore giovanile, nascita di-
stretti agricoli e ripresa di interesse
strategico su questo settore. Non
dimentichiamo ben 26 milioni
fondo subsidenza, ed altro ancora.
Siamo in corsa per una rappresen-
tanza del territorio. Finora con il
settore agricolo c'è stato un rappor-
to proficuo che speriamo di poter
proseguire. La mia volontà è quella
di dare particolare attenzione alle
peculiarità dei singoli ambiti del
territorio polesano, al settore pri-
mario, all'ambiente. La scelta
quindi è sui nomi, sulle persone
che possono fare la differenza. Bi-
sogna valutare chi potrà effettiva-
mente rappresentare il Polesine e
le sue esigenze. Ci sono opportuni-
tà importanti da cogliere e potran-
no essere colte nella misura in cui
ci potrà essere un rapporto profi-
cuo tra rappresentanti del territo-
rio e categorie: un’alleanza istitu-
zionale solida e condivisa”. Il can-
didato Crivellari ed Baretta hanno
raccolto durante l’incontro le solle-

citazioni e gli apprezzamenti per il
loro impegno ed i risultati ottenuti
da parte delle categorie provinciali
presenti. All’incontro hanno preso
parte il presidente di Cia Rovigo
Giordano Aglio, il vice presidente
di Cia Rovigo e vice presidente Co-
sva Porto Tolle Fabrizio Cavallari, il

presidente di Confagricoltura Ro-
vigo Stefano Casalini e il compo-
nente di giunta Giorgio Uccellato-
ri, il rappresentante di Coldiretti
Rovigo e presidente del Consorzio
di Bonifica Delta del Po Adriano
Tugnolo.
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La serata proposta
dall'associazione
culturale “Taglio di Po
nel cuore”, alla sala
della musica dell’istituto
comprensivo Maestri di
Taglio di Po, ha fatto
centro


